



## こんにちは! 西箕輪南部保育園です

平成28年5月20日

こんにちは、西箕輪南部保育園です。日頃から地域の皆様には大変お世話になっております。新年度がスタートし、2カ月が過ぎました。新しく保育園に仲間入りしたお友達も徐々に保育園の生活にも慣れて元気いっぱい体を動かしいろいろな遊びを楽しんでいます。今年度も、保育園の様子を地域の皆さんに知っていただいたり、保育園で行う子育て支援事業のお知らせをするために「こんにちは!西箕輪南部保育園です」を発行いたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 楽しいことがいっぱいの保育園

自然に恵まれた環境の中で友だちや地域の人たちと触れ合いながら活動しています。

### 自然の中で遊んでいます

- 自然を感じて…四季の移り変わりに目を向け体全体で感じながら遊びます。
- 自然を使って遊ぶ…草花 木の実 木の葉 落ち葉等々あふれる自然物を使って楽しい遊びを考え出しています。
- 散歩に行きます…どこに行くにも坂道です。山の中を探検しながら歩きまわって、とってもたくましく体づくりをしています。



### 保育目標

- ・自然の中でたくましい心と丈夫な体を育む子
- ・感じる心と思いやりの心が持てる子
- ・好奇心と考える力のある子

### 食育活動をしています

- 畑作り…保育園の畑で野菜を栽培します
    - ・じゃが芋、サツマイモ、大根
    - ピーマン、トマト、ポップコーン etc
  - クッキング…畑で採れた野菜等を利用して自分たちで作ります。
    - ・草もち、カレー、さつま汁、焼き芋、ピザ、餅つき…etc
- 自分たちが畑で育てた野菜を使ってのクッキングは最高です!



## ～0歳、1歳、2歳児のお友だち、保育園の園庭でいっぱい遊びませんか～

保育園に入園していない小さなお友だちにも保育園にきて自由に遊んでいただけるよう、保育園を解放しています。お友だちも誘って、お気軽に遊びに来てください。

毎月 第3木曜日 9:00～11:00

読み聞かせボランティア『ごんべえさん』の絵本読み聞かせもあります。



### 異年齢での交流

初めての発育測定は年長さんがお手伝いしてくれました。



自然がいっぱいの西箕輪で沢山お散歩に出かけます。優しく手を引く年長さんです。

### 地域の皆さんとの交流



サン工業さんより大型積み木を寄付していただきました。おうちや基地などいろんなイメージを膨らませ、楽しんでいます。



中条地区のお花祭りに招待されて行ってきました。

自然豊かな西箕輪で元気いっぱい活動していきたいと思えます。  
地域の皆さまには大変お世話になります。よろしくお願いいたします。